

新飯能

発行 党
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子とし江
972-6401子
山田とくし
973-4710子
新井たかみ
978-0175み
滝沢おさむ
972-3875む

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所416)
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

知ってる？ 保育所民営化！

保育所保護者会連合会が学習会開く

飯能市保育所及び園保護者会連合会(菊本愛子会長)は十五日、飯能市林業センターで、「知ってる？ 保育所民営化!？」をテーマに保育所の民営化に対する勉強会を行いました。

幹事さん達は、市長が議会で保育所の民営化について答弁していることを知り、民営化について勉強会をしたいと、自分たちで市の民営化計画や民営化されたところの実態調査を報告して



参加者に問題や課題を投げかけました。連合会会長の菊本愛子さんは、市のホームページから、行政改革や第4次総合振興計画で、平成二十二年度までに公立保育所二ヶ所を民営化する計画であることを

報告しました。

メリットは？
デメリットは？

原市場保育所の中村さんは、インターネットで民営化されたところを勉強。四月に職員が総入れ替えになり子どもが登園拒否に…。また、新しい事業者になれば保育方針ひとつで、子どもたちの環境がガラッと変わる。人間関係や人格形成にもかかわる問題なので、最初に事業者、市、保護者、保育士がキチッと話し合っておかなければ、市は後になつて事業者にも何とも言えなくなつてしまつのではないかと。公共性を持った保育とは何だろっ？民営化になれば利益を求めて走る。それ

では公共的ではない。

民営化により、薬を投与してもらえたり、若い先生で外遊びや泥んこ遊びがいっぱいできたり、事務的な保育からアットホームな保育になるなどのメリットもあるが、問題を抱える親子をまるごと受け入れてくれる保育所がいまこそ求められていて職員の資質の向上を図ることの方が民営化より先ではないか、と報告しました。

公的責任果たすとき

市は、平成二十二年度まで

民間のすぎのこ保育園から、「子どもたちよ！保育をと思えば当然職員の配置が必要で人件費は八割から九割になる」と民間の厳しい実態が話されました。今後、市の検討状況を公開させ、よりよい方向に進めるために、保護者の意見をどんどん寄せてほしいと結びました。

危険な聖蹟詠切

交通指導員または警察官の配置を



二九九バイパス工事に伴い、一中通りが通行止めになり、二学期から中居や青木の一部児童の通学路が聖蹟詠切付近を通ることになりました。この踏切は、抜け道となつて朝晩は交通量が急増している上、踏切と信号と交差しているため非常に危険で事故が多い所です。

交通指導員の配置を求める声もありましたが、市や教育委員会では、他に二カ

所の指導員を配置していることなどを理由に、指導員の配置をしていません。

現在、教師や父母、ボランティアの方など二三人で毎朝対応していますが、八高通りから右折で踏切に入る車をウインカーをつけるときにストップしてもらわなければならず、誘導に慣れた人が必要です。

バイパス供用開始までの期間だけでも交通指導員が警察官の配置が必要ではないでしょうか。

波 紋

あけびの実を竹かごに入れて飾る。Mさんからいただいたものだ。毎年この時期になるとあけびが届くのが楽しみだったが今年には苗もいっしょにもらい、隣家との境に植えた。実がなるのはいつのことだろうそのMさんからいただいた蔵原伸二郎の資料の中に、名栗川の川沿いの道がある気がついた。蔵原さんのお住まいはこのあたりではないだろうか河原町という町の名だつたで始まる大木実の「詩人の家」が載っていた。質素なつくりのいた屋根の家/ゆうぞらに消えるけむりは/風呂をたく火か/この家で詩人は詩をかき夜をねむる。という家は少しだすまいを変えただけで今も残っている。蔵原は地元学校の校歌も作詞している。子どもの未来に希望をたくしたい歌だと思ふ。最近の戦争正当化の動きを、詩人が生きていたらどう考えただろうかと思つてしまふ。戦争協力詩の再評価などということになったら「定本岩魚」に代表される詩人の戦後の詩業も台無しにされてしまつてちがいない。

日々の暮らしの中から寄せられた 要望を市と県に

日本共産党飯能西支部が交渉

日本共産党飯能西支部は、一〇月二十七日、地域の皆さんから寄せられた身近な要望をまとめて市と飯能県土整備事務所へ提出し、道路建設課と懇談しました。要望事項が福祉や教育など市政全般に及んでいることから、後日文書での回答を求めました。

エレベーターの設置など大きな要望八項目と身近なもの十一項目要望しました。本郷ライオンズマンション脇の市道一―二七六号線に設置された雨水排水用の側溝のフタがずれて危険なので固定してください。

永田、吾妻大橋の信号付近の水たまりを解消してください。図書館裏の急な階段と美杉台トキメック向かい公園の階段に手すりをつけてください。



い。前ヶ貫、南飯能病院から上がる坂道(市道一―二四八〇―一四号線)は、路肩が整備されていないため危険です。U字講の整備など市道としての整備を

してください。市民体育館に「クライミングウォール」を設置してください。

市道一―四号線の飯能西中学校付近に設置されているカマボコ型の歩道について、高齢者やこどもたちがU字講のフタにクツが挟まってころぶことがあるので、安全な形のものに交換してください。

飯能県土整備事務所へは、以前から懸案となっていた富岡一入間線、阿須八高線のガード下県道の拡幅、岩淵の美杉台通



り交差点付近の歩道の設置。県道青梅―飯能線、クリーンセンター前後の坂道に道路照明灯の設置。

県道飯能―名栗線、自転車通学の障害となつている久須美地点の標識のポールの移設と歩道の補修。本郷江原屋魚点前の歩道のガタガタの改良。

歩行者も自転車も命がけで通らなければならぬ下諏訪神社下観音寺下の歩道の設置など、具体的な話を持ち寄って要望しました。

議会報告会 & 国政・市政を語る懇談会

11月11日(金) 19時～
原市場公民館
お話 **新井たくみ市議**
辻もとみ西南地区青年学生部長

11月13日(日) 18時30分～
東吾野公民館
お話 **新井たくみ市議**
辻もとみ
西南地区青年学生部長

299バイパス 中山陸橋架かる

国道二九九バイパス工事が急ピッチで進められていますが、十月二一日からの夜間工事です。JR八高線の上の中山陸橋が架かり、全面開通にむけて見通しが見えてきました。

中山陸橋は、全長一七メートル、復員十三メートル、供用開始まで残された区間は、JR八高線を隔てた駅前通りから富士見通りまでの約七五〇メートルでしたが、中でも八高線を隔てた中山陸橋は重点が置かれ、これが架かったことで、年度内供用開始が見えてきました。

地域に密着した医療めざし 医療生協祭り

事前のビラ入れ等の呼びかけで五〇名以上の方が来場し、骨密度測定や対相成計や血圧などのチェックで一喜一憂していただきました。途中でご主人を携帯で呼び出したす方や、将来はケアセンターのお世話になりたいからと相談が入ったり、また、憲法九条の請願署名や意見広告金に協力していただきました。収益は社保力にパさせていただきます。来年は西協同病院及び老健施設「さんとめ」の五周年記念で地区合同まつりになります。地域と密着した医療生協らしい運動を広げながらもつと組合員さんを増やし健康づくりに励んでいこうと思っています。